

Life Sciences und Facility Management



Stéphanie Cavegn BSc FM08

Was hat dich im Studium am IFM nachhaltig geprägt?

Die Breite des Studiums und die praxisnahen Inhalte boten mir sowohl einen umfassenden Überblick als auch wertvolle Vertiefungen im Immobilienmanagement. Mit diesem gut gepackten 'Rucksack' fühlte ich mich bestens auf den ersten Job nach dem Studium vorbereitet.

Mit welchen Themen beschäftigst du dich aktuell, um die Zukunft der Immobilien und Facility Management Branche zu gestalten?

Unsere Firma beschäftigt sich unter anderem mit zukunftsorientierten Wohnkonzepten: Wie wollen wir künftig leben? Wie können Wohnräume so gestaltet werden, dass sie Wohlbefinden und Entfaltung ermöglichen? Zielgruppenanalysen unterstützen dabei, den knappen Wohnraum optimal zu planen.

Was sind die grössten Chancen im Immobilien und Facility Management?

Die Schweiz bleibt ein attraktiver Wohn- und Arbeitsort. Es wird weiterhin viel gebaut. Die steigende Komplexität und Ansprüche bieten der Branche enorme Chancen, innovativen Wohnraum zu schaffen und nachhaltige Lösungen voranzutreiben.

Welchen Tipp gibst du aktuellen Studierenden? Nutzt das Studium, um so viel wie möglich zu lernen, und baut frühzeitig euer Netzwerk auf – Kontakte aus dem Studium können euch später weiterbringen. Praxiserfahrungen helfen, den eigenen Karriereweg klarer zu sehen und langfristig erfolgreich zu sein.

